

河内小学校通信

「河内小学校通信」はホームページでもご覧いただけます

文責 校長：鈴木裕之

1学期お世話になりました

まだまだコロナ禍は続いております。1学期の学校行事等も中止・延期等で思うように進めることができませんでした。保護者の皆様には大変ご心配をおかけいたしております。2学期は感染防止対策を十分に講じた上で、様々な行事を工夫して実施して参りたいと思います。ご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。

1学期の反省

はじめてのいちがっき 1ねん いしかわ ゆめ
わたしは、はじめてのいちがっきでがんばったことがみつあります。ひとつめはおそうじです。もっぷやほうきをつかって、がっこうをきれいにできました。ふたつめはすいえいです。はじめてのぷうるは、つめたくてたのしかったです。にじゅうごめえとるを、びいとばんをつかっておよぎました。いっしょうけんめいがんばりました。みつめはたいけんがくしゅうです。はじめてのやまのぼりだったから、すごくどきどきしたけど、とてもたのしかったです。ろうぷをつかってのぼったり、ぐるうがんをつかって、きでうしをつくったりすることをがんばりました。にがっきはもっとたのしくさせるようにしたいです。

1学期の反省 3年 石川 陽菜
私は、1学期の学習で算数の計算が1番苦手でした。なぜかということ、時々ケアレスミスをしてしまうからです。ひき算の問題をたし算にかんちがいたことがありました。これからはきちんと見直しをして、まちがいをへらしたいです。運動面では朝の運動をがんばりました。1年生が1番早く校庭に出て走っていました。「1年生には負けられない。」と思いました。毎日8～9週くらい走りました。でも、止まったり歩いたりしたことがあります。自分に負けないで走り続けたいです。生活面では、朝食をバランスよく食べることができました。早ね早おきをして、きそく正しい生活ができたと思います。夏休みは1学期の反省を生かしながら、学習・運動・生活をもっともってがんばりたいと思います。

1学期をふり返って 5年 古川 蒼惟
私が学習面でがんばったことは、国語です。国語では特に文章問題が苦手だったけど、テストで80点以上はとれました。また、漢字のテストでも90点はとれるようになりました。きっと漢字の練習でいねいに書いたのがよかったんだと思います。この調子で、2学期や3学期、6年生になってもテストで80点はとれるようにしたいです。生活面では、おこりやすく回りをいやな気持ちにさせてしまうので、れいせいにはんだんしたり考えたりしたいです。他にも私はミスをしてしまうことが多く、それも回りにめいわくをかけるので、気をつけたいです。1学期は、ミスをしてしまうことが多かったので、2学期はおちついて行動して、ミスを少なくしてがんばりたいです。

8・9月の行事予定

【8月】	17日(金) 修学旅行(6年:会津方面)
25日(水) 第2学期始業式・弁当, 給食なし	18日(土) 理科作品展(東部地域公民館 10時より)
26日(木) 発育測定(1・3・4年)	20日(月) 敬老の日
27日(金) 発育測定(2・5・6年)	22日(水) 郷土を学ぶ体験学習(4年)
30日(月) 防犯教室・集金日・全校朝の会	体験学習(1・2年) ●弁当持参
【9月】	23日(木) 秋分の日
1日(水) クラブ活動	27日(月) ボランティア活動
9日(木) 授業参観・資源物回収・学校評議員会	28日(火) 集金日
10日(金) 交通安全教室	29日(水) 児童会活動
15日(水) クラブ活動	※10/9(土)は運動会です。

※『風土記の丘の美術展』7/31～8/6まで、河内小学校代表児童の作品が市立美術館に展示されます。(9:30～16:30 8/2は休館)

※ 代表児童 石川 由芽さん(1) 古川 愛琉さん(2) 石川 陽菜さん(3)
二階堂 なつさん(4) 庭山 桜さん(5) 古川 美玖さん(6)

